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A n fra g e 

der Abgeordneten Franz PichIer , Steininger, ~~~ und Genossen 
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik 
betreffend Finanzierung von Druckwerken 

Aus der Anfragebeantvlortung NI'. 920/AB <des Herrn Bundesminister 

für Bauten und Technik, M~n.Zahl 23.27;5-Präs. A/68 geht hervor, 
daß der finanzgesetzliche Ausgabenansatz 64.001 Post 7.290 fast 
zur Gänze zur Finanzierung von Druckwerken vervlendet wurde. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten in diesem Zusammenhang 
an den Herrn Bundesminister für Bauten und Technik die nachstehende 

A n fra g e : 

HelcheDruckwerke wurden im einzelnen mit "-leIchen ~eträgen aus < 
dem finanzgesetzlichen Ausgabenansatz 64.001/7.290 im Jahre 1968 
finanziert? 
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